

# ADCollector

01/09/2018



uits  
laars  
Talia  
-  
pé  
a  
risto  
se



## Doshi Levien

### Sensibles coloristes

Le couple londonien formé par Nipa Doshi et Jonathan Levien est une des collaborations les plus attendues marquées cette année pour B&B Italia, la collection Bay est une série de sièges monolithiques d'extérieur laissant passer la lumière; chez Moroso la collection de canapés et fauteuil Modernista, sobre rectangle d'acier avec sangles élastiques, évoque d'emblée le confort avec ses coussins de variables densités et quelques boutons de capitons. Enfin, Doshi Levien a ajouté à de nouveaux coloris et matériaux à la collection Cola, inspirée du fauteuil du film *Emmanuelle*, pour la marque espagnole outdoor indoor Kettal. A.L.C.

### Colorful comfort

The London-based couple Nipa Doshi and Jonathan Levien are perennially in demand among the big-name brands. This year they have completed the Bay collection for B&B Italia, a series of monolithic outdoor seats with curved backs to let the sun shine through. For Moroso, their new sofas and armchair, based on a simple steel rectangle with elastic straps, emanate comfort with variable-density cushions and a sprinkling of buttoned tufts. Lastly, the partners have added new colors and materials to their Cola collection for the Spanish brand Kettal, inspired by the wicker armchair seen in the movie *Emmanuelle*. A.L.C.



## Luca Nichetto

### L'élegance transalpine

En quelques années, ce natif de Murano est devenu un incontournable, omniprésent sur les stands des salons à travers le monde. Digne héritier de cette tradition transalpine qui nous a habitués à un design beau mais toujours fonctionnel, il s'est encore illustré chez Kristalia avec un canapé et un jeu de tables basses, une chaise en cuir orange et un vase conique Legato pour Matter Made, un bridge pour Coedition et un autre pour Offecct, le Murano, où la structure apparente en tubulaire dévoile de belles courbes. O.D.

### Heir to the maestros

In just a few years, this young designer has become a fixture on the stands at furniture fairs around the world. Perpetuating the Italian tradition of design that combines visual beauty with impeccable functional quality, he has scored another success for Kristalia with a sofa and a set of coffee tables, not to mention his eye-catching Legato lighting system for Matter Made, an easy chair for Coedition and another for Offecct—the Murano, whose tubular frame is an appealing interplay of curves. O.D.